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Sea Limpió, Obtenga Claridad, y Reciba Milagros 

 

Introducción 

¿Estas creyendo por milagros?  La fe es un 

aspecto fundamental para experimentar milagros. 

¿Usted cree que al escuchar y obedecer al Espíritu 

Santo en cada paso que tomes, Él te guiara durante 

el fracaso y destrucción? Dios es bueno y nunca te 

guiará hacia la destrucción. 

Dios recibe toda la gloria cuando Sus hijos 

experimentan milagros.  Vamos a cubrir tres claves 

para experimentar milagros incluyendo, buscándolo a 

Él y Sus caminos justos, ser dirigidos por el Espíritu 

Santo y actuar cuando nos dirija. 



 
 

 
 

I. RECTITUD DE DIOS 

Hemos sido hechos justos.  Nosotros no 

alcanzamos justicia.  Fuimos creados libremente para 

servir en rectitud, y no pecar, sino que tenemos libre 

albedrio para escoger.  Somos libres en fomentar 

nuestros pensamientos y palabras en acuerdo con la 

Palabra de Dios.  Nuestra justicia es debido a la 

reconciliación la cual fue pagada por Jesús.  

“Reconciliación es paz con Dios porque la barrera fue 

removida entre Dios y el hombre” (Yandian 47).  No 

podemos hacer nada para pagar por nuestros 

pecados ni comprar nuestra justicia.  “La persona que 

piensa que tiene que realizar o llegar a cierto 

estandarte para ser aceptado por Dios nunca tendrá 

paz” (Wommack 681). 



 
 

 
 

“Por lo tanto, dado que somos justificados (absueltos, 

declarados justos y con derecho a estar de pie 

delante de Dios) por medio de la fe, [captemos el 

hecho de que] tenemos [la paz de la reconciliación 

para mantener y disfrutar] la paz con Dios a través de 

nuestro Señor Jesucristo (el Mesías, el Ungido) " 

 (Versión en inglés, The Amplified) 

 

Justicia es sencillamente hacer el bien.  

Obedecer o hacer lo que es correcto en fe es una 

clave para caminar en un estilo de vida de justicia.  

“Abraham le creyó a Dios, y esto se le tomó en cuenta 

como justicia” (Romanos 4:3).  A Abraham se le 

ofreció crédito justo por actuar en fe. 

  



 
 

 
 

Obediencia 

En Génesis 12:1, Se le dijo a Abraham que 

fuese a una tierra que Dios le iba a mostrar.  Porque 

entonces Abraham tomaría el riesgo de dejar todo lo 

que conocía y retirarse hacia un mundo desconocido 

donde no existían hoteles, pozos de agua, ¿ni 

necesidades básicas? Porque él era un hombre de fe. 

El Padre de la fe comprendía que la 

dirección de Dios le causaría éxito.  ¿Estas 

caminando en la plenitud de bendiciones de 

Abraham?  Puedes salir hacia adelante y vencer 

cualquier ataque del enemigo a través de la bondad y 

la misericordia de Dios.  Fuimos creados y decretados 

por Dios para ser vencedores y tener las bendiciones 

de Abraham sobre nosotros.  



 
 

 
 

La Palabra nos dice que mantengamos 

nuestra mente en El. Cuando uno está buscando algo 

o a alguien, requiere esfuerzo y enfoque.  Cuando 

alguien verdaderamente se encuentra en búsqueda 

de algo, ellos desean escuchar y aprender sobre lo 

que están buscando.  La mayoría de las 

corporaciones tienen un manual para los empleados 

nuevos. Si comienzas un nuevo empleo, pues 

entonces se espera de ese empleado que aprenda las 

formas y pautas de la compañía. Nosotros tenemos la 

Palabra de Dios como nuestro manual para conocer 

las formas y pautas del reino de Dios. 

“Busquen al Señor mientras pueda ser hallado, 

llámenlo mientras está cerca. 7 Que el malvado deje 

su camino, que el perverso deje sus ideas; vuélvanse 

al Señor, y él tendrá compasión de ustedes; 



 
 

 
 

vuélvanse a nuestro Dios, que es generoso para 

perdonar. 8-9 Porque mis ideas no son como las de 

ustedes, y mi manera de actuar no es como la suya. 

Así como el cielo está por encima de la tierra, así 

también mis ideas y mi manera de actuar están por 

encima de las de ustedes.» El Señor lo afirma. (Isaías 

55:6-9)” 

Indulto significa: remover del delincuente, 

considerarlo como no culpable; liberar o absolver del 

castigo.  La misericordia de Dios nos perdona cuando 

hacemos las cosas a nuestra manera y aun por 

nuestra ignorancia. Dios desea que nosotros 

entendamos y hagamos las cosas de acuerdo a como 

El las hace porque Sus caminos siempre son rectos y 

victoriosos.  Los pensamientos son nuestra manera 

de pensar.  Los pensamientos son más que 



 
 

 
 

imaginaciones, ideas, u imágenes.  Un pensamiento 

es una forma espiritual donde puede existir lo natural.  

Por ejemplo, cuando Dios dijo “Sea la Luz”, poder fue 

manifestado de una imagen mental a una forma física 

a través de un pensamiento hablado.  Si usted piensa 

en algo, una imagen es creada y entonces 

comúnmente acciones persiguen basadas en la 

imagen que tiene la persona en mente.  Acciones no 

ocurren antes que los pensamientos.  La gente dice, 

“Actúe sin pensar” cuando verdaderamente pensaron 

y actuaron y no tomaron en cuenta las 

consecuencias.  ¡Se movieron muy rápido! 

  Piense en un vehículo que usted poseía. 

Mientras más piensas en el vehículo, más detalles 

vienen a su mente.  Su viejo vehículo ya no existe, 

pero en tu mente todavía existen detalles. Lo mismo 



 
 

 
 

sucede con el pecado.  Dios ya se ha olvidado del 

pecado y usted también debería de olvidar. No estés 

consciente siempre del pecado. Me gusta muchísimo 

como se expresa el Reverendo Jesse Duplantis. Él 

dice: “admítelo, páralo, y olvídalo”.  Estarás 

preguntándote como puede ser posible. Es muy fácil. 

Solo medita en Su Palabra la cual produce 

pensamientos justos y maneras correctas de pensar. 

En Daniel, había tres hombres valientes de 

fe que conocían los caminos de Dios y nunca 

rechazaron su consciencia. 

“Sadrac, Mesac y Abednego respondieron al rey 

Nabucodonosor: «No tenemos por qué responder a 

Su Majestad acerca de esto. 17 Su Majestad va a ver 

que nuestro Dios, a quien servimos, puede librarnos 



 
 

 
 

de ese ardiente horno de fuego, y también puede 

librarnos del poder de Su Majestad. (Daniel 3:16) 

Fueron arrojados al fuego. Cuando los 

guardias miraron dentro del horno de fuego, vieron a 

cuatro hombres, no tres.  Estos tres hombres 

estuvieron atentos a la Palabra de Dios, y esa palabra 

fue su autoridad final y nunca dudaron. Ellos conocían 

lo que era justo.  Usted tiene esa misma fe operando 

en usted y en su vida tendrá la oportunidad de tomar 

decisiones difíciles si es dirigido por el Espíritu Santo. 

Los caminos del hombre son su curso, estilo 

de vida, estándar y su ejemplo. ¿Qué tipo de 

pensamientos y caminos tiene Dios? Pensamientos 

justos de incremento, prosperidad, conquistar, y vivir 

victoriosamente.  Usted dirá, “Estoy tan sumergido 

que necesito un milagro.” Pues servimos a un Dios 



 
 

 
 

que todavía obra milagros. Espera esos milagros en 

tu vida, tome un paso de fe, y vea como Dios reciba la 

gloria. 

Usted puede conocer los pensamientos de 

Dios.  De acuerdo con Efesios 3:20, tenemos la 

mente de Cristo.  El primer paso es escuchar e 

identificarse con Él.  Si conoces Sus caminos y 

estandartes podrás reconocer Sus ejemplos, 

haciendo todo mucho más fácil identificar si es Dios o 

es el enemigo.   

’”4 Cuando ya ha sacado a todas las que son suyas, 

va delante de ellas, y las ovejas lo siguen porque 

reconocen su voz. 5 Pero a un desconocido jamás lo 

siguen; más bien, huyen de él porque no reconocen 

voces extrañas». (Juan 10:4-5) 



 
 

 
 

Purificación 

Como cristianos, hemos recibido dirección que 

estemos apartados, santificados para los propósitos y 

planes del Maestro.  Muchos han malinterpretado lo 

que es purificación. No es yendo a un sacerdote ni 

siguiendo rituales.  Pablo, el autor del libro de 

Romanos, también escribió ambos libros de Corintios. 

“14 No formen yunta con los incrédulos. ¿Qué tienen 

en común la justicia y la maldad? ¿O qué comunión 

puede tener la luz con la oscuridad? 15 ¿Qué armonía 

tiene Cristo con el diablo? [C] ¿Qué tiene en común un 

creyente con un incrédulo? 16 ¿En qué concuerdan el 

templo de Dios y los ídolos? Porque nosotros somos 

templo del Dios viviente. Como él ha dicho: «Viviré 

con ellos y caminaré entre ellos. Yo seré su Dios, y 

ellos serán mi pueblo». [D] Por tanto, el Señor añade: 



 
 

 
 

17 «Salgan de en medio de ellos y apártense. No 

toquen nada impuro, y yo los recibiré». [E] 18 «Yo seré 

un padre para ustedes, y ustedes serán mis hijos y 

mis hijas, dice el Señor Todopoderoso».”  “Como 

tenemos estas promesas, queridos hermanos, 

purifiquémonos de todo lo que contamina el cuerpo y 

el espíritu, para completar en el temor de Dios la obra 

de nuestra santificación.” (2 de Corintios 6:14-18---2 

de Corintios 7:1, NVI) 

 

Las promesas y bendiciones son las 

promesas de Abraham.  Abraham experimento 

tremendas bendiciones después que hizo todo lo 

correcto delante de los ojos de Dios.  Su fe fue 

contada como justa. El hizo lo correcto. 



 
 

 
 

No te envuelvas en la definición de 

Santidad.  Es sencillamente semejanza a Cristo. 

¿Podría usted imaginarse a Jesús no conociendo cual 

sería el próximo paso a tomar?  ¡Jamás! El solo hacia 

lo que el Padre hacia mientras operaba como hombre.  

Nosotros podemos hacer lo mismo.  El problema es 

que muchos cristianos rechazan la Palabra de Dios. 

“18 Ciertamente, la ira de Dios viene revelándose 

desde el cielo contra toda impiedad e in de los seres 

humanos, que con su maldad obstruyen la verdad...” 

(Romanos 1:18 NVI). Los hombres rechazan la 

verdad y no reciben lo que es cierto o verdadero.  

Esto es diabólico y nos dirige hacia la oscuridad.  

Hemos sido dirigidos a vivir en la luz, 

porque la luz no tiene que ver nada con la oscuridad. 

La oscuridad solamente florece en la ausencia de luz. 



 
 

 
 

El pecado es violación de la luz. La razón por la cual 

los actos de Abraham fueron considerados justos es 

porque el actuó en fe. El pecado es no hacer nada en 

fe o no hacer lo que es correcto. 

2 de Corintios 7:1 nos dirige hacia perfecta 

santidad y nos limpia, pero, ¿cómo se puede lograr 

esto? Existen varias maneras de cumplir este 

mandato incluyendo: 

1. Leer la Palabra.  La Palabra de Dios limpia. 

2. El hablar la verdad nos limpia y nos libera. 

3. Tomando decisiones dirigidos por el Espíritu 

Santo. Puedes mantenerte limpio al tomar 

decisiones sabias. No existen líneas “grises” con 

Dios.  Es bien o mal, luz u oscuridad. 



 
 

 
 

4. La sangre del Cordero nos limpia. Hemos sido 

lavados por la sangre cuando nos arrepentimos. 

Dios es fiel en perdonar nuestros pecados.  

Primera de Juan capitulo uno, nos ofrece dirección en 

cómo ser limpios.  Noten en las siguientes escrituras 

en los versículos del siete a el nueve, estos nos 

ofrece instrucciones de hacer lo que sabemos.  El 

versículo siete lidia con el pecado que no vemos ni 

reconocemos.  Para estar claros, necesitamos estar 

limpios. El caminar en oscuridad después de caminar 

con Dios, nos indica que hemos rechazado la luz que 

habíamos recibido.  La sangre de Cristo nos limpia del 

pasado, presente, y futuro sin tan siquiera reconocer 

el pecado.  El versículo nueve trata con el pecado que 

ya hemos reconocido y hemos visto luz. 



 
 

 
 

“5 Este es el mensaje que hemos oído de él y que les 

anunciamos: Dios es luz y en él no hay ninguna 

oscuridad. 6 Si afirmamos que tenemos comunión con 

él, pero vivimos en la oscuridad, mentimos y no 

ponemos en práctica la verdad. 7 Pero, si vivimos en 

la luz, así como él está en la luz, tenemos comunión 

unos con otros, y la sangre de su Hijo Jesucristo nos 

limpia de todo pecado. 8 Si afirmamos que no 

tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos 

y no tenemos la verdad. 9 Si confesamos nuestros 

pecados, Dios, que es fiel y justo, nos los perdonará y 

nos limpiará de toda maldad.” (1 de Juan 1:5-9, NVI) 

Imagínese esto, debido a la preciosa sangre 

de Cristo, el Señor no tomará en cuenta ni nos 

cargará por nuestros pecados.  No tenemos deuda 

que pagar. Nuestro Señor lo pago todo por nosotros. 



 
 

 
 

“(Romanos 4:8) La frase en Griego “no tomará” en 

este versículo se encuentra lo que se llama un 

negativo enfático el cual quiere decir “nunca jamás”.  

Este es uno de los lenguajes más poderosos posible, 

declarando que aquellos que recibieron Su perdón, 

esos pecados nunca se les tomaran en cuenta ni 

serán utilizados en contra de ellos.  El no solo dijo 

“que no” sino que “que nunca” implicando que 

tampoco serán en el futuro, a través del sacrificio 

ofrecido por Jesús, por una vez y por siempre” 

(Wommack 676). 

De acuerdo a Romanos 6:11, deberíamos 

estar muertos al pecado. Gente muerta no son 

fácilmente movidas por la lujuria, tentaciones, ni la 

carne.  Nunca he visto a una persona muerta 

levantarse cuando ve pasar una falda corta o si 



 
 

 
 

alguien deja su billetera en un asiento lleno de dinero 

en efectivo.  Como dije anteriormente, el pecado es la 

violación de la luz y es sabiendo lo que es correcto y 

no lo hacemos es lo que nos corrompe. Corrupción es 

lo opuesto a lo limpio.  Si algo no está limpio, 

entonces no hay claridad para ver a través de él. Los 

caminos de muchos creyentes se han vuelto 

brumosos, pero la verdad es que están tan lejos de 

Dios en ciertas áreas de su vida.  Cuanto más limpio 

es un pedazo de vidrio; más claros se ven los objetos 

al otro lado. 

Dios conoce lo que conocemos. No 

podemos engañarle. Si nuestro corazón está limpio, y 

nada nos molesta pues entonces podemos tener 

confianza delante Dios.  El pecado es más grande 

que “sencillamente pecado”. El pecado disminuye 



 
 

 
 

nuestra confianza, fe, valentía y claridad en cuanto a 

nuestra dirección.  Un hijo limpio de Dios se 

encuentra en una posición de escuchar y ver a Dios 

más claramente. Una mala consciencia acumula y 

corrompe. Cuando yo participaba en carreras de 

autos, el aceite se contaminaba en menos de ocho 

segundos en una sola carrera.  El hombre puede 

contaminarse diariamente y no solamente 

escuchando chistes obscenos, viendo programas de 

televisión, sino también por declaraciones basadas en 

miedo. 

“18 Queridos hijos, no amemos de palabra ni de labios 

para afuera, sino con hechos y de verdad. 19 En esto 

sabremos que somos de la verdad, y nos sentiremos 

seguros delante de él: 20 que aunque nuestro corazón 

nos condene, Dios es más grande que nuestro 



 
 

 
 

corazón y lo sabe todo. 21 Queridos hermanos, si el 

corazón no nos condena, tenemos confianza delante 

de Dios, 22 y recibimos todo lo que le pedimos porque 

obedecemos sus mandamientos y hacemos lo que le 

agrada. (1 de Juan 3:18-22, NVI). 

 

No es lo que sabemos sino lo que hacemos 

con lo que sabemos.  El pecado no está basado en 

doctrinas de denominaciones.  El pecado está basado 

en lo que uno visualice en su corazón. La luz que 

tengan y su violación personal de su propia luz.  “Así 

que comete pecado todo el que sabe hacer el bien y 

no lo hace.” (Santiago 4:17, NVI).  Milagros y rectitud, 

haciendo lo correcto junto con la obediencia están 

cercanamente asociados. Si estás bien con el Señor, 

le ves, le escuchas claramente, y le obedeces; 



 
 

 
 

entonces sucederán los milagros en tu vida como 

hablaban los profetas del antepasado. 

Los pilotos que tienen la capacitación y 

certificación para volar tienen calificaciones de reglas 

de vuelo de instrumentos y están aprobados por la 

Administración Federal de Aviación (AFA) para 

instrumentar enfoques de sistemas de aterrizaje. Si se 

mantienen en el camino correcto y habitan por las 

reglas, sus aterrizajes serán seguros pero necesitan 

confiar en los sistemas de su avión. Si un piloto confía 

en su instrumento en un vuelo y los ignora el 

siguiente, son de doble mente y sus enfoques serán 

inestables en todas sus formas o estándares. La AFA 

contiene estándares para nuestra protección, así 

mismo Dios tiene estándares para nuestra protección. 

Es más seguro volar en días de cielo despejado que 



 
 

 
 

lo cual la AFA llama severamente claro donde los 

pilotos pueden ver largas distancias. 

Un estilo de vida santo, limpio y claro te 

mantiene bajo la protección de Dios. Si te quedas 

bajo la sombra del Todopoderoso como se describe 

en Salmos 91, serás protegido. Un paraguas te 

mantiene seco, pero si te rebelas y te alejas del 

paraguas durante una tormenta, te mojarás. 

  



 
 

 
 

II. DIRIGIDOS POR EL ESPIRITU SANTO 

Entender cómo ser dirigido por el Espíritu 

de Dios es una de las cosas más importantes que un 

hijo de Dios puede aprender. Ser dirigido por el 

Espíritu es contradictorio a ser dirigido por la carne. 

“14 Porque todos los que son dirigidos por el Espíritu 

de Dios son hijos de Dios.” (Romanos 8:14).  No 

debemos ser dirigidos por oportunidades, dinero, 

promociones, miedo ni experiencia. 

Si conoces, reconoces, y obedeces Su voz 

tendrás muchísimo éxito. El ser dirigido viene de la 

palabra griega, Agos, lo cual es ser dirigido por una 

soga.  El problema que agobia a muchos hoy en día 

no es solamente que no están escuchando de Dios 

sino que cuando si le escuchan no están dispuestos a 

someter su carne y obedecer.  Otros se ocupan de la 



 
 

 
 

confianza, que es otra forma de expresar la fe. No 

confían en el Espíritu Santo y en la bondad de Dios lo 

suficiente como para obedecer.  "Si quieres aprender 

a vivir una vida dirigida por el Espíritu, no hay manera 

de evitarla, tienes que lidiar con tu carne.  La carne 

quiere el control, por lo que debe crucificar o derrotar 

la carne y permitir que el Espíritu Santo nos guie. “¡La 

lucha puede parecer difícil, pero es la única manera 

de vivir una vida sobrenatural!”  (Renner 19). 

Es más importante ser dirigido que 

meticuloso. Puedes investigar todo sobre la mejor 

máquina de lavaplatos pero si el Señor no te dirigió a 

comprarla, pues en vano fue tu búsqueda. 

Muchísimas veces, cuando la gente lidian con 

problemas mecánicos con sus aparatos de la cocina o 

sus vehículos, es debido a no ser dirigidos por el 



 
 

 
 

Espíritu Santo cuando decidieron comprar su vehículo 

o cuando fueron al mecánico equivocado. 

¿A qué voces estas escuchando para tomar 

tus decisiones? Si fue Dios anoche, pues entonces es 

su voz hoy día.  No podemos ignorar ni decir que no 

es Dios un día y al siguiente no lo es. Aprenda a 

escuchar y reconocer la voz de Dios y no se engañe a 

sí mismo ni niegue la voz de Dios; porque no deseas 

obedecer o no tienes la fe para obedecer.  Crea que 

Dios pueda incrementar su entendimiento y que le 

fortalezca al tomar sus pasos de fe. 

  



 
 

 
 

III. RECIBA MILAGROS 

El Señor desea demostrar su bondad y su 

gloria en nuestras vidas demostrando Su amor a 

través de milagros y manifestaciones. 

Claridad 

“5 Su madre dijo a los sirvientes: —Hagan lo que él les 

ordene” (Juan 2:5).  Este fue el primer milagro, 

¿Cómo supo mamá dar esta instrucción? El primer 

milagro fue un cambio molecular.  Suena sencillo, 

pero la mayoría de los cristianos no lo están 

practicando. Si no estás presenciando milagros, pues 

entonces no estás haciendo algo bien. 

“19 Por lo tanto, esforcémonos por promover todo lo 

que conduzca a la paz y a la mutua edificación. 20 No 

destruyas la obra de Dios por causa de la comida. 



 
 

 
 

Todo alimento es puro; lo malo es hacer tropezar a 

otros por lo que uno come. 21 Más vale no comer 

carne ni beber vino, ni hacer nada que haga caer a tu 

hermano. 22 Así que la convicción[b] que tengas tú al 

respecto, mantenla como algo entre Dios y tú. 

Dichoso aquel a quien su conciencia no lo acusa por 

lo que hace. 23 Pero el que tiene dudas en cuanto a lo 

que come se condena; porque no lo hace por 

convicción. Y todo lo que no se hace por convicción 

es pecado.” (Romanos 14:19-23. NVI). 

Si un hijo de Dios entra en miedo y duda y 

no operara en paz, entonces de acuerdo a la Palabra 

de Dios es pecado.  Tus buenas acciones no agradan 

a Dios sin fe.   

El estar cómodos, predicando sobre el 

infierno, amenazando y condenando a otros no los 



 
 

 
 

traerá al verdadero arrepentimiento ante Dios.  “4 ¿No 

ves que desprecias las riquezas de la bondad de 

Dios, de su tolerancia y de su paciencia, al no 

reconocer que su bondad quiere llevarte al 

arrepentimiento? (Romanos 2:4, NVI) La bondad de 

Dios es demostrada por sus milagros y su amor.  El 

poder de Dios es demostrado por Su vida y Su amor. 

Predicando condenación no es de Dios y no 

trae paz, gozo, y vida.  “Por lo tanto, ya no hay 

ninguna condenación para los que están unidos a 

Cristo Jesús, [a] 2 pues por medio de él la ley del 

Espíritu de vida me[b] ha liberado de la ley del pecado 

y de la muerte. (Romanos 8:`1-2, NVI).  El Espíritu 

Santo nunca condena. Si has estado ministrando 

condenación, no estas ministrando en amor y no 

experimentaras milagros pero lamentablemente estas 



 
 

 
 

empujando a otros lejos de lo que es el milagro de la 

Salvación.  El libro de ley señala hacia nuestra 

naturaleza pecaminosa en cual nos guía hacia la 

muerte.  Las leyes no cambian pero si pueden ser 

reemplazadas. La ley de la gravedad puede ser 

reemplazada por la ley de elevación con suficiente 

empuje, esta es la razón por la cual los aviones 

pueden volar. La ley del Espíritu de Vida reemplaza la 

ley de muerte. 

Una consciencia clara sin ningún tipo de 

condenación requiere el conocimiento del poder de la 

sangre y caminar en la luz de revelación. He 

escuchado a ciertos padres decirles a sus niños, “¡Te 

debe dar vergüenza!” La vergüenza planta 

condenación en las personas, así que Padres, nunca 

confiesen esto sobre sus hijos.  Jesús tomo nuestra 



 
 

 
 

vergüenza así que Padres no les pongan vergüenza a 

sus hijos.  

“13 Hermanos, no pienso que yo mismo lo haya 

logrado ya. Más bien, una cosa hago: olvidando lo 

que queda atrás y esforzándome por alcanzar lo que 

está delante, 14 sigo avanzando hacia la meta para 

ganar el premio que Dios ofrece mediante su 

llamamiento celestial en Cristo Jesús.” (Filipenses 

3:13-14, NVI). ¿Por qué Pablo se esforzó en recibir su 

premio después que había matado a los cristianos? 

Porque tuvo fe en la misericordia de Dios y el poder 

de la sangre de Cristo. La gente siempre se enfoca en 

el pasado, el miedo, fallas, temor a ser corregidos. 

Dios corrige aquellos a quien ama.  La corrección trae 

perfección y dirección. Olvídese del pasado y prosiga 

hacia su meta.  Tienes la misma sangre del Cordero a 



 
 

 
 

su lado igual que la tuvo Pablo cuando venció por la 

sangre del Cordero de Dios.  Él fue limpio ante los 

ojos de Dios y los milagros le siguieron. 

No podemos crecer en justicia.  La justicia 

es un regalo de Dios.  Debemos de crecer en obras 

justas. Pero el regalo de justicia es lo opuesto a 

condenación. “17 Pues, si por la transgresión de un 

solo hombre reinó la muerte, con mayor razón los que 

reciben en abundancia la gracia y el don de la justicia 

reinarán en vida por medio de un solo hombre, 

Jesucristo.” (Romanos 5:17, NVI). Podemos reinar 

sobre el pecado por la abundancia de gracia, pero 

toma fe. 

Hoy día existen muchas enseñanzas sobre 

gracia. La gracia debería ser enseñada pero con el 

entendimiento que la gracia no nos ofrece una puerta 



 
 

 
 

abierta hacia el pecado.  La gracia es la parte de Dios 

y la fe es nuestra parte.  Recibimos por fe a través de 

la gracia.  Otra palabra Griega, “caris” (gracia), es 

“carisma” y es traducida “regalo”.  El Diccionario 

Expositorio Vines define “carisma” como “un regalo de 

gracia, un regalo que involucra la gracia de parte de 

Dios como El Donante.” (Wommack, 655). 

Los pensamientos vendrán, pero 

deséchelos si no son pensamientos santos.  En una 

reunión regional de una iglesia de denominación, 

algunos pastores dijeron que se iban a ir a beber pero 

que no le dijeran nada a la diócesis porque si no les 

quitarían sus licencias. Esto no solo es engaño, y aun 

si creyeran que el beber fuese apropiado, ellos se 

estaban escondiendo, así que de ninguna manera sus 

consciencias estaban limpias.  Como resultado, 



 
 

 
 

comenzaron a crear barreras y obstaculizar el 

escuchar a Dios.  Si alguien predica error, no lo 

juzgue porque no sabemos el nivel de luz que ellos 

tienen.  Gracias a Dios que usted tiene luz y ora para 

que esa luz aumente. 

Parte de esa claridad es confesar la 

Palabra.  “20 Hijo mío, atiende a mis consejos; 

escucha atentamente lo que digo. 21 No pierdas de 

vista mis palabras; guárdalas muy dentro de tu 

corazón. 22 Ellas dan vida a quienes las hallan; son la 

salud del cuerpo.” (Proverbios 4:20-22, NVI). De 

acuerdo al versículo veintidós, son dirección para 

larga vida. 

Atender quiere decir prestar atención. Si un 

amigo te invita a tomar una taza de café, y tu 

respondes “no gracias, tengo que “atender algo o 



 
 

 
 

alguien” eso quiere decir que usted le está dando 

preferencia o prioridad a eso sobre el café. Si 

atiendes a la Palabra, será vida y autoridad final para 

usted. Su boca llena de palabras de vida es como el 

timón de una barca.  Puede conducirte hacia una vida 

de victoria y abrir las puertas de milagros en tu vida 

donde podamos darle toda la gloria a Dios. 

Expectativa 

Expectativa es el resultado de fe y 

confianza en Dios.  Cuando uno tiene una consciencia 

limpia y clara, podemos ir delante de Dios 

audazmente y pedir y esperar milagros. “16 Así que 

acerquémonos confiadamente al trono de la gracia 

para recibir misericordia y hallar la gracia que nos 

ayude en el momento que más la necesitemos.” 

(Hebreos 4:16, NVI). 



 
 

 
 

He escuchado a cristianos comentar que 

Dios les está enseñando algo a través de una 

enfermedad. “Aquellos que creen que Dios ha 

ordenado los problemas en su vida porque Él está 

haciendo una obra de virtud redentora, se someterán 

a esos problemas; mientras tanto, satanás es el que 

verdaderamente es el autor de esos problemas.” 

(Wommack, 682).  He escuchado estos comentarios y 

me he esforzado muchísimo de compartirlos porque 

Dios no nos “pone” enfermedad sobre su gente.  Juan 

10:10 dice muy claramente que el enemigo viene a 

matar, hurtar, y para destruir.  Dios no es socio con 

satanás, nuestro enemigo, para enseñar. 

Fe es la expectativa que agrada a Dios y 

nos da resultados.  La fe en Dios en revelada por 

actos de fe y honor hacia las directivas de Dios. 



 
 

 
 

Conclusión 

¿Estas enfrentando un gran mar rojo con un 

ejército que se acerca como le sucedió a Moisés?  

Cuando Moisés escucho de Dios, el obedeció en fe. 

Atrévete a tomar ese paso de fe y veras como Dios 

separara las aguas y te llevara hacia una tierra que 

fluye con leche y miel. Si tu consciencia está limpia, 

obedeces y tomas pasos de fe, el Poder de Dios que 

tuvo Moisés y todos sus milagros de fe en Hebreos 

capitulo once serán tuyos. 

¿Estás a punto de ser entregado y ser 

devorados por los leones como Daniel, porque 

alguien mintió y te engañó? Lo mismo sucedió con 

Dios el cual encontró en Daniel su fidelidad, sin cargo, 

libre de error y con una consciencia limpia; cuando 

fue llevado a los leones y les cerró sus bocas, ese 



 
 

 
 

mismo Dios está obrando a tu lado.  Dios te llevara 

hacia la victoria. 

Alguna vez te has preguntado cómo 

pregunto Gedeón a Dios, “¿Por qué me está 

sucediendo esto a mí?” Por favor note que el Espíritu 

de Dios cayó sobre Gedeón y sopló la trompeta. Los 

Medianitas fueron derrotados.  ¿Cuál fue la trompeta 

que soplaron? La fe sopla la trompeta de victoria 

cuando uno se encuentra limpio y sin mancha delante 

de Dios. El mismo Espíritu que cayó sobre Gedeón 

está contigo y al leer este libro te puedas arrepentir, y 

audazmente vayas delante del trono, declares tu 

victoria y espera tu milagro. 

Si has tenido cosas se han sido robadas, el 

mismo Espíritu que dirigió al Rey David recuperar 

todo lo que los Amalequitas se robaron, opera en ti y 



 
 

 
 

podrás recuperar todo al ser limpio, estar claro, y 

seguir hacia delante en fe. 

José fue protegido como esclavo y pudo 

proveer por su familia en tiempo de carencia y 

hambre. El nunca perdió la fe, nunca dudó, ni 

menosprecio la Palabra. Dirige tu mirada hacia la 

salvación de nuestro Señor. Él te ha librado de ser 

derrotado, de estar por debajo, y te ha librado de la 

maldición de ley. 

Mientras consigues estar limpio, claro, y en 

obediencia; experimentaras sus milagros. 
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¿Está usted presenciando milagros en su vida? El Poder y la 
Bondad de Dios no han cambiado y los cristianos deberían de 
presenciar ese poder obrando en la tierra hoy día. 

Aprenda sobre el estilo de vida de Moisés, Abraham, y el Apóstol 
Pablo, y como ellos vivían bajo el poder del Todopoderoso. 

El Hermano Mike nos muestra 3 claves para presenciar milagros en 
la tierra hoy día y como vivir un estilo de vida milagroso. 

Michael Canaday tiene un corazón para los perdidos y los no 
creyentes.  El y su esposa Shara han ministrado a motociclistas por 
más de dieciocho años, en los Estados Unidos y en el extranjero. 

Al compartir el amor de Cristo, han visto muchos corazones 
endurecidos suavizar y corazones quebrantados sanados.  Mike 
también ha ministrado en muchas iglesias durante lo que se llama 
“Domingo Día de Motociclistas” al igual que servicios regulares y 
reuniones. 

Mientras conservando su pasión por el ministerio, Mike también 
trabajó veinticuatro años en el mundo corporativo hasta el 2011, 
cuando tomó la decisión de perseguir el ministerio a tiempo 
completo.  Él ha servido como Vicepresidente Internacional de la 
Tribu de Judá y misionero dentro del país (Estados Unidos) a 
través del Ministerio de Marilyn Hickey. Mike también es un piloto 
licenciado y actualmente sirve en Faith Life Church y Moore Life 
Ministries en Sarasota, Florida. 
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